

La compañía canadiense CNG Fuel Systems Limited, con sede en Calgary, está involucrada en el suministro e instalación de servicio al público de gas natural comprimido y equipos de conversión. La compañía ha establecido una planta de compresión en Toronto.

Actualmente, fabrica la línea italiana de compresores en línea Idromeccanica, para su suministro a estaciones de servicio norteamericanas y a los mercados internacionales. La CNG Fuel Systems ha abierto centros de conversión en Vancouver, Calgary y Toronto.

La primera estación de servicio de gas natural en América del Norte se abrió en Calgary en septiembre de 1982, seguida de otra en Vancouver, en octubre del mismo año y, más recientemente, otras en Toronto. La introducción de estaciones de servicio de gas natural es relativamente sencilla, dado que las instalaciones actuales de distribución por gasoducto pueden llevar el gas natural a la estación de servicio. Esto permite el manejo económico (no se necesitan camiones cisterna) y considerables ahorros por parte del cliente.

Además de los nuevos programas anunciados por el gobierno federal, los gobiernos provinciales de la Colombia Británica, Alberta y Ontario ofrecen también incentivos para apoyar el uso de gas natural comprimido.

USA reclasifica sus relaciones con Canadá

La Secretaría de Estado norteamericana anunció el nombramiento de un subsecretario adjunto para asuntos canadienses, una importante reclasificación de sus relaciones con Canadá. El nombramiento de James M. Medas indica, por primera vez en la administración americana, la importancia concedida a los problemas canadienses, al dar la responsabilidad sobre los mismos a un diplomático especial.

Anteriormente, los intereses canadienses habían sido manejados por la oficina de asuntos canadienses de la Secretaría de Estado que informaba a otra oficina o a una dependencia mucho mayor de asuntos europeos. Con el nombramiento de Medas como uno de los cinco subsecretarios adjuntos, Canadá recibirá una mayor importancia dentro del ministerio y en la capital norteamericana. Para reflejar esta situación, se ha cambiado su nombre al de Oficina de Asuntos Europeos y Canadienses.

Visita del Ministro de Exteriores de la China



El Primer Ministro Pierre Trudeau (derecha) y el Ministro de Asuntos Exteriores Allan MacEachen (centro) saludan al Ministro de Exteriores chino Wu Zuequian (izquierda) durante su reciente visita a Ottawa. Se trata de la primera visita a Canadá de una autoridad china en tres años.

El 5 de octubre, durante la visita de seis días de duración a Canadá del Ministro de Exteriores chino Wu Xuequian, se firmó un acuerdo de cooperación para el desarrollo entre la República Popular China y Canadá. Esta visita, la primera realizada a Canadá en tres años por una autoridad china, incluyó Toronto, Hamilton, las cataratas del Niágara, Pickering y Montréal.

Durante sus dos días en Ottawa, el Ministro de Exteriores Wu celebró conversaciones con el Ministro de Asuntos Exteriores Allan MacEachen. También se encontró con el Primer Ministro Pierre Trudeau para celebrar conversaciones sobre problemas internacionales, que incluían su interés común sobre el fomento de las negociaciones de desarme entre la Unión Soviética y los Estados Unidos.

Acuerdo de ayuda

El acuerdo firmado por los dos países trata de proporcionar unos lineamientos dentro de los que China y Canadá cooperarán en proyectos diseñados para contribuir al desarrollo de China. El asociado oficial canadiense del acuerdo es la Agen-

cia Canadiense para el Desarrollo Internacional, mientras que su homólogo chino es el Ministerio de Relaciones Económicas Extranjeras y Comercio.

En virtud de los términos del acuerdo, Canadá podría proporcionar a China asesores, becas, equipo y materiales, estudios de viabilidad y fomento de relaciones entre instituciones, corporaciones y el sector privado, a corto y largo plazo, para ayudar a China en su desarrollo industrial y tecnológico.

En una rueda de prensa celebrada al final de su visita a Ottawa, el Sr. Wu manifestó que el mercado bilateral continuaría y se expandiría, y que el Primer Ministro chino Zhao Zyang daría su aprobación a la expansión de relaciones durante su próxima visita a Canadá en enero. Indicó también que esta visita sería la primera realizada a Canadá por un primer ministro chino e hizo énfasis en que esto significa el deseo de China de fortalecer sus relaciones con Canadá, la primera nación occidental que concedió reconocimiento político a la República Popular China hace 13 años.